

04.02.2018

Durchführung einer Vereinsmesse

Sehr geehrte Frau Lenz,

bitte setzen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob in 2018 eine „Vereinsmesse“ (Sport-, Kultur-, Sozial-, Fördervereine) durchgeführt werden kann.

Zielsetzung ist, den Vereinen eine Plattform zu bieten und dabei Interesse an ehrenamtlichem Engagement zu wecken. Des Weiteren um den Bürgerinnen und Bürger und speziell auch Neubürgern, die Vereinsaktivitäten in unserer Stadt bekannt zu machen.

Da dies im Interesse unserer Stadt ist, sollten die Räumlichkeiten im Bürgerzentrum für diesen Anlass kostenfrei zur Verfügung gestellt werden.

Gleichzeitig würde sich eine solche Messe auch anbieten, um die E-Fahrzeuge einer breiteren Bevölkerungsschicht zugänglich zu machen. Dies zum Beispiel mit Probefahrten und praktischen Hinweisen zum Aufladen.

Die Vereine sind entsprechend einzubinden.

Mit freundlichem Gruß

gez. Christel Zobeley